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ＲＩ第 2820地区       

 

 

 

 

 

     

2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定 ３月１６日 会員卓話 

レイ・クリンギンスミス     ３月２３日 会長エレクト研修セミナー報告 

 

 

VOL. ４８  No.２８ （通算Ｎｏ．2269）      

 

２０１１年３月９日（水）例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話 

  常総公共職業安定所所長              「なつみかん」 

                                               写真提供：和久事務局 

 

                                        

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.２７（No.2268） ２月２３日（水）晴れ (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆外部卓話 常総市長 長谷川典子様 

            

 

ビ ジ タ ー 

雨宮  淳様 （つくばサンライズロータリークラブ） 

足立憲彦様 （つくばサンライズロータリークラブ） 

坂木一仁様 （つくばサンライズロータリークラブ） 

常総市長  長谷川典子様 

 

誕 生 祝    委 嘱 状 

     

≪会員≫    地区大会決議委員 

鈴木勝久会員    鈴木 豊社会奉仕総括委員長 

 

諸 報 告 

ＩＴ委員会 （石塚克己委員長） 

古谷榮一会員が、オーストラリアメルボルンＲＣに本日メークアップをしております。例会参加の依頼をメ

ールしたところ速やかな返事がありましたので、和訳して紹介させていただきます。 

「親愛なる水海道ＲＣのロータリアンへ 

私たちは２月２３日の例会に貴クラブロータリアンの古谷榮一さんとご家族の訪問を歓迎します。 

ロータリアンは、ゲスト参加として登録できますが、費用は２コースの食事がそれぞれ４０ドルかかります。

どうぞ現金払いであることをご了承ください。 

The Hotel Windsor Grand Ballroom,111 Spring St Melbourne １２．３０（１２．５０start）－２．００PMでお待

ちしています。 

今回、モナス大学の学長 Angus Mitchell Oration という方をお招きする特別な日です。宜しく！」 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知   なし 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

ご挨拶申し上げます。 

 本日は、長谷川常総市長に御訪問いただきました。又、つくばサンライズロータリークラブの雨宮淳さん、

足立憲彦さん、坂木一仁さんにメイキャップにお越しいただきました。会員一同御歓迎申し上げます。長
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谷川市長には常総市の現況等のお話をお願いしておりますのでお楽しみにお待

ち下さい。 

 20日（日）のＩ.Ｍには多くの方々の御参加、誠にありがとうございました。第 7分区

での最大勢力として充分に水海道Ｒ.Ｃの存在を示せたものと会員各位に感謝申し

上げます。 

 さて、そのＩ.Ｍですが、今年度池田ガバナー補佐は基調講演という形をとられま

したが『地域で育む人と自然の共生』というタイトルに相応しい人選をされたな感心

いたしました。皆様も堤組合長とケビンショート氏のお話には大変興味を持たれたと共に我々が如何に

本当の意味での「自然の共生」が大事かと感じられたと思うところです。 

 私自身も鰻の 10 年後とかショート氏の話の中に有りましたブルーギル・ブラックバス等の外来生物の日

本に於ける被害意識ばかりでしたが、日本から逆に海外に出て種々の害をなしている「クチボソ」そして

植物の「クズ」の实態を知りびっくりしました。 

 Ｉ.Ｍでは改めて自然との共生、そして諸外国とのお付合いが如何に大事であるか学ばせて貰いまし

た。 

 昨日は、水海道地区雇用対策連絡会の労務管理研修会で住友金属の鹿島製鉄所を見学して来まし

た。鹿島市の 10％の敷地 300万坪の中に 12,000人の就労者、そして实に自然とマッチした労働環境で

大変に感心させられました。近隣の工場群も同じ様だと伺いましたが、まさにこれからもこう有らねばと思

わされた次第です。 

話は戻りますが、今後共 2820 地区 第 7 分区 そして各クラブと様々に連絡を取り、アクションを起こ

していきましょう。 

挨拶を終わります。 

 

外 部 卓 話    常総市長 長谷川典子様 
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常総市の年齢３区分別人口動態と推移 

 

 

出 席 報 告 （石塚利明委員） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ３７名 ２０名 ０名 ２０名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 五木田裕一委員              入金計 ￥36,000   累計 ￥1,562,000  

誕生祝御礼≪会員≫鈴木（勝）会員 

常総市長 ようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。  白井会員 

長谷川市長 卓話宜しくお願い致します。つくばサンライズの皆様ようこそ。  大塚会員 

長谷川典子市長様 お忙しいところようこそおいで下さいました。  染谷（昭）会員 

ＩＭお疲れ様でした。  田上・横山・五木田（裕）  各会員 

ＩＭお疲れ様でした。またライオンズチャリティゴルフで入賞しました。  斎藤会員 

先日のＩＭでは皆様にご心配をおかけしました。  石塚（幸）会員 

先日のＩＭでテレビが当ってしまいました。ありがとうございました！！  松村会員 

ＩＭお疲れ様でした。水資源を大切にしましょう！  北村（英）会員 

ＩＭ欠席しました。  染谷（正）・五木田（益）  各会員 

例会、ＩＭと欠席が続きました。本日も早退させて頂きます。  福田会員 

早退します。   鈴木（勝）会員 

例会欠席しました。  武藤会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 


